
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年度になって、コロナ対策が緩和の

方向性となり、マスク着用についても、

新たな道すじが示されました。暑さ等に

配慮しながら、感染予防の意識を、高く、

しっかり継続させ、今後も子どもの健全

育成に努めていきたいと考えております。 

さて、先日、登校中の子どもが鼻血を

出して困った状況になりました。その時

のすばらしいこと１。通学班長が近くの

交通指導員さんにお知らせしたこと。頼

れる大人に助けを求めることを判断でき

た班長はすごい。２つ目は、交通指導員

さんがずっと寄り添ってくださったこと。

心細い思いをしていた子ども達はいかに

力づけられたか…。３つ目は、その様子

をご覧になられた地域の方が、わざわざ

車をお止めになり、声をかけてくださっ

たり、お世話してくださったりしたこと。

（それもお一人でなかったのです。）なか

なかできないことです。子ども達のため

に心を砕いてくださった温かな行為は本

当に尊い…。感謝の思いでいっぱいです。 

先日、十王鷹山地区放課後子ども教室

の実行委員会に参加させていただきまし

た。ご自分の時間を割いて、子ども達を

面倒くださっている皆様に頭が下がりま

した。皆様の明るい笑顔に心がほっこり

しました。そのような方からお世話いた

だける子ども達は幸せだと思いました。 

また、荒砥子獅子舞開級式にもお招き 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

いただきました。私もお祭りが大好きで、

子どもの頃はお獅子を追っかけ、行方が

わからなくなって心配したと母から聞か

されました。獅子舞の魅力を今の子ども

達に伝承できる、そんな嬉しさが私の中

にあります。その活動に取り組まれてい

る保存会の皆様に感謝です。コロナ禍で

“地域の勢い”が停滞する中、祭りは大

きな起爆剤となるはずですから…。 

さらに、コミセンを通して、学校の畑

の世話を地域の方にお手伝いいただける

ことが急遽決まり、早速、１年生のサツ

マイモ植えが行われました。植え方を教

えていただき、そばについていただき、

子ども達は安心して作業ができました。

除草等よりも、子どもと一緒に活動する

のが何よりの楽しみとのこと…ありがた

い。この後、地域の皆様のお力添えで５

年生田んぼ学習も新たにスタートします。 

見てもらえる、助けてもらえる、ほめ

てもらえる、教えてもらえる…。大人か

ら支えられた子ども達は意欲的になりま

す。そのように支えてくださる方がたく

さんいらっしゃる荒砥小学校はすごい！

そのようなかかわりで、大人も楽しみを

感じ、生活を豊かにできたらと願います。 

子どもを育て、自身も育つ“育ち 

育てる”。これは、先輩教師であ

る叔父の言葉。その重みと深みを、

今、身に染みて感じています。 

令和 ４年 ５月２５日

支えられる心地よさ…育ち育てる 
校 長  菅 原  透  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
子どもの様子はホームページでもどうぞ 

 

＝６月の予定＝ 

２日（木）歯科検診 ３年町めぐり 

３日（金）短縮４時限 

７日（火）プール清掃 

１０日（金）読み聞かせ 

１１日（土）家庭読書の日  

地区陸上 

１４日（火）プール開き 

２３日（木）５年宿泊学習（～２４日） 

２５日（土）家庭読書の日 

＝児童会総会＝ 

４月２６日（火）に開催。４年生以上

の子ども達が一堂に会し、自分達で楽

しく充実した学校生活を創ろうと一生

懸命話し合いました。のべ発表回数は

なんと７８回にもなりました！その意

欲、すばらしかったです！リーダーの

委員長達もやる気十分で説明や返答を

行いました。今年度の活躍を大いに期

待しています！ 
 

【委員長】 

計画 竹田 圭吾 図書 齋藤 優太 

集会 長谷川蓮季 体育 土屋 杏珠 

健康 大嶋 天護 ボランティア 

放送 佐藤 絃稀    海老名大翔 

【児童会スローガン】 

元気いっぱい 

きずな深まるたくまっ子 

 ～あいさつ・自立・思いやる心～ 

【重点】 

１ 元気いっぱいあいさつをしよう 

２ 自分からすすんで行動しよう 

３ 思いやる心をもって  

きずなを深めよう 
 

＝授業参観＝ 

４月２８日（木）に 

２学年毎の分散形式で 

行いました。ＰＴＡ総 

会は書面決議となりま 

したが、子ども達のが 

んばっている姿を保護 

者の皆様と共有したと 

ころです。新年度の勢 

い、続けていきます！ 

＝学校運営協議会＝ 

５月２０日（金）に、第１回学校運営

協議会を開催しました。授業一巡の後、

子ども達の「力をつける」ことについて

話し合いました。学力をつけるには、授

業を充実させることはもとより、子ど

も達が”がんばれる””壁を乗り越え

られる”エネルギーが必要であること

を確認しました。”愛着“と言われる人

と人とを結ぶ心の絆、これがエネルギ

ー源であるとも…。家庭、地域の中で、

大人と子どもの絆を深めたい…。それ

には…手をかけたい…目をかけたい…

声をかけたい…そして心をかけたい…

めざせ！”四かけ人“でいきましょう。 
 

委 員 長 鈴木 盛雄 氏  

副委員長 岡崎 悟司 氏 

委  員 髙橋清吉氏 小林信一氏 

     長谷部直氏 新野安子氏 

     紺野眞一氏 酒井宏幸氏 

青木真理子氏 菅原 透 


